

ACTA 1ª REUNIÓN GRUPO DE TRABAJO SOBRE INICIACIÓN EN EL USO DEL CUADERNO DE CLASE DE SÉNECA.

ASISTENTES:

- María José Catena García
- Anabel Cerceda García
- Inmaculada Crespo Mendoza
- Cristina García Torres
- Gregoria Guerrero Pulido
- Juana de Dios Jiménez Molino
- Manuel Molina Porlán
- David Samerón Campos

ANÁLISIS DE PROGRESO Y PLANIFICACIÓN DE ACTUACIONES.

Al ser la primera reunión del grupo de trabajo, el análisis de progreso lo dejaremos para las futuras reuniones. En cuanto a la planificación de actuaciones, la reunión comienza con una explicación sobre el funcionamiento básico del cuaderno de clase de Séneca, sobre todo en el apartado de Parámetros, que será muy importante a la hora de que cada profesor lo adapte a las particularidades de su asignatura. El apartado de actividades evaluables presenta menos dificultades, puesto que ya se viene usando desde hace tiempo por los profesores del centro para comunicar las pruebas a las familias.

Se acuerda que para la próxima reunión el mes que viene todos los profesores hayan adaptado los parámetros a las características de su evaluación y de su asignatura.

OBSTÁCULOS Y SUGERENCIAS DE MEJORA.

El mayor obstáculo encontrado por los componentes del grupo es que, como ya hay muchas actividades evaluables creadas para comunicárselas a los padres, ahora es más difícil confeccionar los parámetros, puesto que no se pueden eliminar aquellos parámetros que ya contienen alguna actividad evaluable. Por tanto, el objetivo principal durante este trimestre será clarificar todos los parámetros para poder usarlos desde el comienzo del segundo trimestre.